

Fecha: 15-06-2025 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Noticia general

Título: Un viaje memorable con mi papá

Pág.: 8 Cm2: 1.424,3 VPE: \$ 18.710.154

Tiraje: Lectoría: 126.654 320.543

Favorabilidad: No Definida

### En el Día del Padre:

# Un viaje memorable con mi papa

dan dos experiencias con el exmandatario el rirs Boeninger nos habla de su parde en Buenos Aires. También hay historias como las del paja de la alcacides de Viderais como las del paja de la alcacides de Viderais como las del paja de la alcacides de Viderais camila Merino del Padre, dice hijos recuerdan los 13 años libz ou visige muy especial, la del sos momentos en Paris y especial per des momentos del a del Padre, dice hijos recuerdan los que viveron junto as usa pagás. Algunos on de la infancia, otros de la vida adulta. Con organización no mús espontánes. Lo que sí, todos tienen encomún haber estado en un destino distino al del día a día con sus padres. De esta manera, las dos hijas del expresidente Sebastián Piñera recuer-sus dende se destina MacAuliffe, en tanto, relatina sus vivercias en Wimbledon y Edipto, respectivamente.

## MAGDALENA Y SEBASTIÁN PIÑERA (1949-2024) EN SUN VALLEY CON ZUCKERBERG, BEZOS Y MÁS



Magdalena, profesora, presidenta de Fundación Piñera Morel, Fundación Parque Tantauco, Fundación Futuro y Fundación Presidente Piñera, comenta que tuvo la suerte de visiar mantas veces con su padre, ya que los invitaba a lugares muy interesante y diferentes. El more de visiar mantas veces con su padre, ya que los invitaba a lugares muy interesante y diferentes. El more de visiar mantas veces con su padre, ya que los invitaba a lugares muy interesante y diferentes. El more de manta de la manta del manta de la manta de la manta del mant

SEBASTIÁN Y CECILIA **PIÑERA EN SAN PEDRO** DE ATACAMA



#### ANDRÓNICO Y MAXIMILIANO **LUKSIC - ENCUENTRO EN HONG KONG**



hotelero Shangri-La. "El habá ido por un viaje de trabajo. Recuerdo que lo acompaña y pude ver de cerca cómo interactuaba y hacía negocios. Fue un día muy especial para mi, porque admá del trabajo, compartinos juntos al tora fado del mundo. Y sentí que estaba felz y orgulloso de que me estaba y endo bien en el desafío que había emprendido". "La perseverancia que ha tenido y los valores que, con sus actos, me sigue incutando. Mi padre se un hombre muy cercana la familia, y a todos quienes han trabajado con él. Creo que su cercanía y empatía son algunas de las características que herede y que intento replicar día a día, más ahora que me encuentro e este maravilloso desafío de ser alcalde de Huechuraba", expresó.

## JORGE EDWARDS (1931-2023) Y SU HIJO JORGE – EN PARÍS Y





Jorge Edwards Fernández de Castro recuerda a su padre, el escritto Jorge Edwards, en la capital francesa, cuando él era un niño de 13 años. Su papá era el encargado de Negocios de la Embajada de Chile en Paris, mientras que Pablo Neruda era el embajada de Chile en Paris, mientras que Pablo Neruda era el embajada. El adolescente, era quela las bascia con una crimera que el "dolescente, era quela las bascia con una crimera de majorda, en las afueras de Paris (como la de arriba a la derecha) o con su hermana menor, entre otras. Para esta demajorda, en las afueras de Paris (como la de arriba a la derecha) o con su hermana menor, entre otras. Para esta considera mento en Madrid de quien se convertirá en Nobel de Literatura y de la vinsignor a la Propina, donde "aparte de ver mucha gente borracha durmiento en la plaza, al día angosta y la gente escapándose, los hombres con camisas blancas y pañuelos rojos. También recuerdo que se unió una escritor barseliña en un momento al final. Nélidia Prilón. También estuvimos en restaurantes comiendo comida española en grupo". La intención del viaje era que mi padre se bia en un año no permiso sin suelida Bareclona a publicar Persona non grata y trat de convenceme de irme a vivir con ellos a Barcelona rofo, Jorge de mio en arvir con ellos a Barcelona rofo, Jorge de mio en avarir con ellos a Barcelona rofo, Jorge de mio en arvir con ellos a Barcelona rofo, Jorge de mio en arvir con ellos a Barcelona rofo, Jorge de mio en arvir con ellos a Barcelona rofo, Jorge de mio en arvir con ellos a Barcelona de la convenceme de irme a vivir con ellos a Barcelona rofo, Jorge de mio en arvir con ellos a Barcelona de la convenceme de irme a vivir con ellos a Barcelona rofo, Jorge de la entrones, el actor Bastian Bodenhifor y padre e hijo en los años 90, respectivamente.

## CAMILA Y CLEMENTE MERINO (1934-2007) – BUENOS AIRES A LOS 13 AÑOS Y UNA VISITA A BOSTON





La actual alcaldesa de Vitacura, Camila Merino, aceptó con mucha emoción participar en este artículo, como uma forma de homensien y recordar a su padre. Celmente, quien de homensien y recordar a su padre. Celmente, quien de la companio del la companio de la companio del la com



# MACARENA, CAROLINA Y ANTONIO

# **VODANOVIC - PUNTA CANA EN FAMILIA**



Un hombre de hábitos marcados y convicciones firmes, responsable, ordenado, estutiloso y meticuloso, así definen Carolina y Macarena Vodanovic al emblemático presentador de TV. La periodista y defisidador ad interiorismo presentador de TV. La periodista y defisidador ad interiorismo respectivamente, destacan que el munar faitó a una reunión de parta, repasó mil veces la vida de cada artista que presentado, con todo anotado y subrayado el de parta, repasó mil veces la vida de cada artista que presentado, y el compara que hasta hoy les repite: A mi me reducaron para ser el mejor y no el más feliz. Una frase que el culcaron para ser el mejor y no el más feliz. Una frase que concensa sun vivo de exigencia, por también su manera de estar presente y culdar, con constancia, estructura y delfaza de un bunto de cajaron. Tempe poso amigos. Y hay veglas que no se discuteren no lo pueden llamar por teléfono entre las 19:00 y las 15:00, porque deumer su siesta agorda. Come poco y disfruta con cossa simples Un biste con papas fritas y un helado de chocolate-naranja. En cuanto a un viaje memorable, Carolina cuenta que en 2016 lograron hacer un muy importante como familla, eran el A, a Punta Cana. "Nosobras coordinamos los vuelos, las habitaciones y las comicias, pero fue el quien empujo la idea y nos motivo a concretar. La pasamos increbiser isas, anecidos al misma nesa". Hoy Antonio Vodanovic agradece vivir mirando el mar desde su terraza, tranquio, vegudo a compar mariasco, jugnado dormio los miercios y feito de que alguno de sas ciencio nelco, vegudo a compar mariasco, jugnado dormio los miercios y feito de que alguno de sas ciencio nelco, vegudo a compar mariasco, jugnado dormio los miercios y feito de que alguno de sas ciencio nelco, vegudo a compar mariasco, jugnado dormio los miercios y feito de que alguno de sas ciencio nelco, vegudo a compar mariasco, jugnado dormio los miercios y feito de que alguno de sas ciencios en la foto. Borja y Domingo Goycoolea, Vicente y Santiago Hasbón. En la otra foto, Antonio junto a sus

## EDGARDO (1925-2009) E IRIS BOENINGER – EL DE LA VIDA COMPARTIDA, PERO CON UN PARTICULAR RECUERDO DE BUENOS AIRES

La conomista, directora de empresas y exembajadora Iris Boenninger recuerda que el próximo 23 de agosto su padre cumplirá 100 años, aniversario que será commemorado con un homenaje en la U. de Chile, destacando su vida cacidérica, política y personal. Para Iris, se y gran viaje con su padre fue de la vida compartida. "Caminamos juntos por la política, sus escritos, los desafíos, los miedos, la soledad, las alegrías y también las pérdidas. Nos acompañamos en el pensar y en el sentir. Compartimos el amor por el tenis —no nos perdiamos un camponato, ni la Opuña—y también una pasión más inseperada las carreras de caballos", contó. Eso sí, de todas ciudades del mundo, Iris menciona especialmente Buenos Aires. To recuerdo como sí fuera hor, Prinosi juntos à hipochrono. Almoramos y comerciamos largunemes como sí fuera hor, Prinosi juntos à hipochrono. Almoramos y comerciamos fragmanemos calculado, de la tradición, de la intuición fina del buen apostador. Para él no se trataba lool de guara ro perdere se trataba de entender el artie detrás de cada carrera, la historia y preparación de cada caballo, la táctica del jinete. Y también le gustaba esa mecia de clases sociales que se daba en las tribunas, donde la emoción del tiltimo metro era al amisma para todos, sin importar el asiento". "Ese día, commovida por todo lo que compartimos, decidifipintar en ucadro "en la primera foto a la derecha apareccon su paga y de fondo una pequeña parte de la obra mencionada. To printe pensando en esa pasión suya, en esa mirada aguda ve sa forma tan particular de distrutar la vida", dica. Además, esta obra tiene un detalle escondido que le encantata mostrar una pequeña puerte, a la por la fuelurera, que se abre y reved a la parque la partecular vida distrutar la vida", dica. Cademás, esta obra tiene un detalle escondido que le encantata mostrar una pequeña puerte, a la que con la carteza de que todos esos vigias — los reales y los del almasquer vivos en mi". En la segunda foto, en un viaje a Buenos Aires, donde Iris inauquró una exposici



## CATALINA Y JAIME FILLOL -EN LA "CATEDRAL DEL TENIS"





Ios ió años hizo su primer viaje a Wimbledom con 61. En ese tiempo ella solo tenía una vaga idade de que el era conocido, ya que era comón que en Chile todos lo saludator de la comocido, ya que era comón que en Chile todos lo saludator de la comocido, ya que era comón que en Chile todos los aludator de la comocido de la cateda del cateda de la cateda de

#### **VALENTINA Y JUAN JOSÉ MAC-AULIFFE - EGIPTO POR DOS**



creatividad, algo tan imalgo tan imalgo tan imsiasmó y ayudó a viajar tanto como pudiera, al puntisiasmó y ayudó a viajar tanto como pudiera, al puntique muchos de los lugares que ella ha recorrido han
sido en familia, entre los que se cuentan distintos
países de Europa, Sudáfrica, Marruecos y el Ulano.
Además a ambos les encanta leer, instrurise en la
historia de cada lugar al que van, aprender de los
personajes que vivieron en esos lugares y que cambiaron el mundo, como dice. En este Día del Padre, un
vaja a Egipto en 2023 es de que recentar "Este país
siempre ne ha apasionado y la primera vez que fuimos
(com ni paga familish) in ba haze 20 náos y esta vez
quedamos impresionados por sus cambios y avances".